



**Un collectif de 20 partis politiques de l'opposition a annoncé hier, vendredi 20 juillet, à Yaoundé son soutien au candidat Paul Biya pour l'élection du 07 octobre prochain**

L'avocat international Jean De Dieu Momo, challenger malheureux de Paul Biya en 2011, a aujourd'hui retourné sa veste

« Moi, j'ai choisi de supporter le candidat Paul Biya qui est déjà aux affaires, qui a déjà l'armée, qui est déjà le chef d'état-major des armées, pour qu'on maintienne le Cameroun dans la paix, dans la stabilité... C'est la meilleure décision que je n'ai jamais prise de ma vie ! », soutient-il

Le président national du parti politique PADDEC (Patriotes démocrates pour le développement du Cameroun) tente également de justifier son choix le fait que « peule ne lui aurait pas donné sa confiance »

« J'ai échoué effectivement parce que je ne suis pas devenu président de la république, le peuple n'a pas cru en moi et personne ne m'a élu. Quand tu es en minorité, il faut choisir la majorité, raison pour laquelle je choisis le président Paul Biya et c'est tout à fait normal et légitime », explique-t-il

Joachim Tabi Owono, fait également parti du G20 , le président de l'AMEC (Action pour la méritocratie et l'égalité des chances), pour justifier son ralliement au candidat du RDPC évoque « un pays en crise » et estime qu'une « alternance pourra créer plus de problèmes qu'elle ne pourrait en résoudre »

Bapooh Lipot de l'UPC, un autre opposant d'hier « au regard des enjeux, en attendant que l'opposition camerounaise puisse proposer à son peuple une alternative structurée, nous disons que nous ne pouvons pas porter notre choix sur l'aventure ».